

Présences

Bureau

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Yannick Schonenberger, Thomas Jordan, Jad Yehya

Participant·exs

Adèle Leberre, Kara Yenny, Anaëlle Trivière, Livio Oneil, Camille Michelini, Sayri Cossios-Veillon, Kilian Sanchez Jaquet, Maurane Nys, Louis Feidt, Isadora Mouchailov, Emilie Gogniat, Lisa-Flore Coze, Yanis Badet, Alexandre Armada Aladid, Maxime Habersaat, Inès Wössner

Excusé·exs

Romain Zuber, Xena Tonossi, Alice Kübler, Yaëlle Stampbach, Léonard Baumgartner, Kaelan Teriaca

Absent·exs

Table des matières

1.	Adoption de l'ordre du jour	1
2.	Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo	1
3.	Retour Workchoppe	1
4.	Collectif 52	2
5.	Balelec.....	2
6.	Autostop	3
7.	Géo's Night	3
8.	T-Shirt Aege	3
9.	Argile.....	3
10.	Divers.....	3

1. Adoption de l'ordre du jour

➔ Adoption à l'unanimité

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo

4 nouveau·elle-x-s : Audrey Casutt, Valentine Roch, Naël Wartenweiler et Luca. C'était le dernier comité avant l'intégration officielle de Noam Storrer

Tour météo : Tout le monde va très bien

3. Retour Workchoppe

Merci à tout le monde d'avoir aidé et participé. Un point à améliorer pour la prochaine fois serait de mettre en place un endroit où les gens peuvent rendre les consignes sans avoir à faire la queue. Le Workchoppe s'est super bien passé, c'était l'un des plus grand Workchoppe. Merci à Livio pour

l'organisation. Une personnelle de ménage a été quelques peu désagréable avec certain.e.x membres du comité car à la fin, certaines personnes prenaient du temps à partir.

4. Collectif 52

Philippe a eu rendez-vous avec le Collectif 52 mercredi passé. Trois types de collaborations pourraient être envisageables : (1) un Biergarten, (2) une tournée Terminus – bus rétros aménagés en bar mobiles – ou (3) d'organiser le Mont'ain qui est un festival lors de la semaine de la rentrée en septembre. Il est possible d'organiser une soirée à la fin des examens, fin juin, mais nous verront encore si l'AEGE enverra ses propres DJs ou si elle fera uniquement de la publicité.

Il serait possible d'avoir des réductions de 10-15% via des codes promotionnels, et avoir accès à des prix différenciés. L'AEGE serait ainsi un vecteur de transmission d'information en cas de collaboration, et l'AEGE deviendra officiellement collaborateur, avec des possibles invitations VIP à leurs festivals. L'avantage qu'en retirerait l'AEGE serait de proposer des soirées avec un moins grand investissement de temps et de travail de notre part, ainsi que d'avoir un statut de partenaire. Il faudrait donner une réponse assez rapidement pour s'avoir si une collaboration aura effectivement lieu, et si oui de quel type. L'option du Biergarten serait à St-Sulpice, ce qui est proche de l'Unil, avec une ambiance posée et assez similaire à ce que l'AEGE a l'habitude d'organiser. (Information prix, 10CHF le litre de bière au Biergarten).

- Votation « faire une collaboration avec le collectif 52 » : 16 Oui, 9 Abstention, 0 Non. → Oui
- Votation « forme de collaboration qui s'orienterait plutôt sur un Biergarten, avec une soirée en fin d'année » : 20 Oui, 5 abstention, 0 Non → Oui

5. Balelec

Il est possible de recruter des volontaires pour staffer hors AEGE, mais 4a serait mieux de n'avoir que les membres du comité. 10 bracelets de Staff seraient reçus, et il est possible d'acheter 10 billets (garantis) à transformer en billet de staff.

La soirée sera séparée en shift d'une heure, avec neuf personnes par shift. Chaque personne devrait faire au moins deux shifts au cours de la soirée. Il faut également prendre en compte le montage – dès 8h, pour ramener la décoration, les fûts et les boissons, besoin de minimum 5 personnes – et le démontage – à la fin du festival (4h) jusqu'à 6h30 afin de ranger le stand et nettoyer une zone qui sera assignée dans un second temps, 10 personnes minimum sont nécessaires. Pour recevoir les bracelets, il faut être là entre 17h et 19h.

Sur le Drive de l'AEGE, chacunex doit mettre ses disponibilités sur le fichier Excel. « Vert » si disponible, « rouge » si non disponible car intéressé.e.x par un.e artiste, et « blanc » si non disponible mais pour une autre raison. Le fichier doit être rempli d'ici la fin de la semaine. Après un sondage, à première vue 17 membres de l'AEGE semblent disponibles. Un groupe WhatsApp sera créer pour gérer la décoration du stand. Alexandre se porte volontaire pour aller chercher les lumières. Un budget pour Balelec sera fait.

- Votation « l'AEGE s'engage à payer la somme de 350CHF pour les autres billets n'étant pas offerts au staff, afin que tout le monde ait les mêmes accès » : 11 Oui, 10 Abstentions, 0 Non → Accepté

6. Autostop

Actuellement 5 équipes sont inscrites. Il faudrait en parler et faire de la pub autours de nous.

7. Géo's Night

La date est officiellement fixée au mercredi 9 avril. Il y a un rendez-vous demain entre les organisateur.rice.x afin d'en discuter.

8. T-Shirt Aege

La semaine dernière, Johann Lüthi et d'autres administrateurs.euses ont contacté l'AEGE avec le projet de créer des T-Shirts pour la faculté, principalement pour les événements sportifs, car beaucoup prévoient de courir les 10Km de Lausanne et représenter la faculté. Les T-Shirt aurait un petit logo de l'AEGE et de l'Unil, avec un grand dessin représentant les Géosciences. Ça serait soit des T-Shirt en polyester recyclé (13CHF), soit en laine (légèrement plus cher). Il est également possible de proposer l'idée de faire des T-Shirt de coton, car moins cher, et plus facile à se faire livrer.

- Votation « Participer au projet de T-Shirt pour la faculté » → 16 Oui, 4 Abstentions, 1 Non → accepté
- Noam, Valentine, Audrey, Livio et Ania s'en chargeront.

9. Argile

Argile – l'association des géographes, faisant des liens entre l'université et le monde professionnel – a de grande peine à trouver des nouveaux membres pour le comité. L'AEGE a reçu un email d'Argile avec deux propositions : (1) qu'Argile soit absorbé par l'AEGE ou que (2) Argile soit dissous. C'est une association importante afin de faire la liaison entre étudiants et mode professionnel, qui nous a également aidé à organiser la journée des métiers. Ça serait dommage de perdre une association qui fonctionne toujours après la fin de l'université. Ania a suggéré une visioconférence avec le président d'Argile – Corentin –, ce qui sera fait en dehors du comité

10. Divers

- Envoyer un email au doyen, concernant le journal l'Irrégulier

Lausanne, le 10 mars 2025, Alice Kübler et Jad Yehya.